

El FERIA del Mediodía de Adra dará el pistoletazo de salida mañana, a las 13:00 horas desde la Plaza Puerta del Mar con la actuación de una charanga y con un reparto de abanicos entre todas las personas que acudan a este punto para comenzar con la feria de día.

La charanga 'Dando la Nota' será la encargada de participar en la inauguración y, a continuación, recorrerá las principales calles y plazas de la ciudad en las que se encuentra instaladas barras de mediodía para animar a los abderitanos y visitantes. En total, este año la ciudad contará con un total de 9 barras de mediodía para disfrutar del ambiente de feria con la mejor gastronomía.

Junto a ello, el Ayuntamiento de Adra aprovechará este momento para distribuir abanicos diseñados con motivo de la Feria y Fiestas 2017. El Área de Fiestas y Tradiciones distribuirá durante los 5 días de celebración un total de 2.000 abanicos para sofocar el calor.